

榛葉賀津也2017 政治セミナー

10月28日、静岡市内において、参議院議員榛葉賀津也(2017)政治セミナーが開催され、貨物鉄産労からは、東海地区本部副委員長・他一名が参加しました。足元の悪い中、約300名の有権者が参加、JR連合からも総勢30名が詰めかけました。

榛葉賀津也議員による、開会挨拶後、来賓を代表して連合静岡中西清文会長が挨拶され、次いで各地方市議会議員の紹介後、今回の講師である増子輝彦参議院議員による講演が始まりました。

自分自身の経歴を交えながら、政治家の志とは、「選挙に強くなること」。強くなるということとは、「強い組織」と「熱い有権者との信頼関係」が大変重要で、榛葉賀津也議員は、犇々と感じる若い議員であり、これから大いに活躍する場を能えていきたい。

また国民一人一人から集めている税金から賄っている、政党交付金の使い途、政党・選挙制度の改革、安部政権による今後の政治の流れ等が話され、また、原発に於ける核燃料の最終処分場の誘致を、残りの任期で議員生命を全うしたいと力強く語られました。

続いて、榛葉賀津也議員による政治セミナーでは、民進党の

衆議院選挙に於ける今回の経緯と、今後の政治改革と年金問題、選挙論点、社会問題、予算問題、憲法問題、税金の正しい使い途等を熱く語り、政治セミナーを終えました。

私達は、「戦争法案には頑固反対」の立場であり、今後の政治動向を注視しなければなりません。



第26回JR連合 愛知県協 定期委員会が開催

定期委員会が開催

9月15日(木)東海ユニオン名古屋本部において、JR連合愛知県協議会第26回定期委員会が開催されました。本委員会には執行委員と代議員合わせて6名が参加し、貨物鉄産労からは奥田、川口、橋爪の3名が出席しました。定期委員会では昨年度の活動の総括と今後の活動について議論を交わしました。会議終了後には懇親会も開催され、業種を超えた環境で働く仲間との連帯を深めました。

役員改選により議長が猿渡議長から鎌田議長へ、また貨物鉄産労からは奥田副議長から橋爪副議長が選任されました。

JR連合 三重県協第26回定期 委員会を開催

9月23日(金)18時30分より三重県勤労者福祉会館にて三重県協議会第26回定期委員会が開催されました。入谷議長が挨拶に続き、来賓の東海地協尾内議長が挨拶を受け、その後、2016年度経過報告並びに2017年度活動方針(案)等が執行部より提起され、質疑応答の後、満場一致で採択されました。その後、委員会宣言が採択され、最後は入谷議長が力強い団結ガンバローで委員会を締めくくりました。

尚、常任委員の変更はありませんでした。



第27回本部青年部 中央委員会開催！ 全国の仲間が集まる！

中央委員会開催！

10月28日(土)新大阪において、第27回本部青年部中央委員会を開催し、全国から11名の仲間が集まりました。

開会挨拶後、資格審査を行い、委員会が成立し、ご来賓にJR連合青年・女性委員会より新倉議長、本部より大杉執行委員長にお越し頂き、議長に東海地区本部橋爪さんを選出し議事が始まりました。まず、スロージャー(案)「明るく、楽しい、魅力ある青年部活動を展開しよう」が提起され、続いて

執行部より、これまでの活動経過報告、今後の活動方針が示され、質疑応答に入りました。質疑では、ボーナス交渉や、新人事賃金制度等、多くの質問が出され、質問に対し、大杉委員長が一つ一つ丁寧に説明や考え方を示しました。

執行部による集約答弁後、それぞれの採択に入り、満場一致で採択されました。その後、役員改選に入り、新執行部が成立、鈴木新青年部長による、団結ガンバローで、会を終えました。

その後、場所を移動し、懇親会を開催し、さらに交流を深めました。

新本部青年部三役
青年部長 鈴木教仁(東海)
副青年部長 有木大地(九州)
書記長 千葉大樹(北海道)



大切なクルマだから、 車両損害補償はしっかりと。

衝突、火災、盗難、落書き、イタズラによる損傷...など、さまざまな損害に備えてマイカーを守るのが車両損害補償。クルマの仕様・構造による割引制度も、さらに充実。ますますパワーアップした「オールリスク」がおすすめです。



みんなでおもしろいカード
交運共済
THE JAPAN MUTUAL INSURANCE CO., LTD.

セット加入でパワフル補償

マイカー共済(自動車総合補償)/自賠責共済